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■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：塚田 晴夫（57代）
■幹　事：阿久津 理
■会員数：正会員51名
■発　行：会報･雑誌委員会 鈴木 敏雄 委員長
　　　　　e-mail:tosuzuki@koganet.ne.jp
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「七福神」 河鍋暁斎 
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本日の例会プログラム

25

○ 月初めのお祝い
○ 卓話「コロナ  新たな局面への対応」
　 卓話者：秋葉　和敬　院長

○ 卓話「消防活動について」
　 卓話者：古河市消防団
　　　　　団長（2/10現在）　菊田　信夫　様

次回の例会プログラム 4月 14日㈮

第2686回例会 2023年4月7日㈮
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社会奉仕委員会　小野　正人　委員長

　社会奉仕委員会よりご報告申し

上げます。令和５年４月15日㈯８
時30分より渡良瀬遊水地クリーン
作戦を実施いたします。これは、古

河市が主催です。

　我々古河ロータリークラブは第

３ブロック（エントラス広場付近　

三国橋南側）を担当します。第３ブロックには31の団
体が集まります。混雑が予想されます。早めのお集ま

り願います。当日の服装ですが、ロータリージャン

パーとロータリー帽子を着用お願いいたします。以

上です。

職業奉仕委員会　宮内　則雄　委員長

　この度、職業奉仕委員会では、移

動例会として、職場訪問を企画し

ました。

　さいたま新都心コクーンシティ

住宅展示場のいろいろ特徴のある

住宅を見学し、積水ハウスの展示

住宅の内部を体験する。氷川神社

正式参拝によって、一年の家内安全、商売繁昌を祈願

し、講話をいただきます。

◎日　　時　4月21日㈮　７：45～15：30
◎場　　所　 さいたま新都心コクーンシティ住宅展

示場と氷川神社

◎集合場所　古河駅東口旧みずほ銀行前

　　　　　　（バス７：45出発） 

第2685回
2023年3月24日 卓話「青少年奉仕について」

ニコニコBOX（敬称略）

宮内　則雄　副幹事・会計

会員数 51名
出席者数 38名
欠席者数 ９名

内欠席免除者数 １名

メークアップ数 ３名

出席率 82.00％

出席委員会　小山　仁美　委員長

・それでこそ
　ロータリー

栗原　清
パスト会長

ソングリーダー
福富　浩志　君

司会・進行 ソング 演奏題目

委員会報告

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

　先週金曜日（３月17日）に最後
のゴルフレッスン会を開催させて

いただきました。沢山の方に参加

いただき、懇親会もやらせていた

だいて、大変盛り上がりました。皆

さんの成果も徐々に出てきている

ようで、とても喜んでおります。あ

りがとうございました。

　その中で、いろいろなご意見をいただいておりま

すので、次年度に何らかの形で引き継いで行ければ

と思っておりますので、よろしくお願いします。

　続いてロータリー情報ですが、今回は「会員の敬

称」「例会」です。（割愛）

塚田　晴夫 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

岩﨑　　清 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

関口　哲勇 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

蓮見　公男 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

大和田五郎 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

川島　　栄 鈴木様、卓話楽しみにしています。

野村　利夫 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

飯田　敏行 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

栗原　　清 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

間下　　保 鈴木みよしのさん、卓話楽しみにして
います。

野村　久男 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

関　　義明 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

伏木　利光 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

服部　吉高 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

森田　一雄 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

遠藤　　誠 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

木村　直行 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

小野　正人 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

阿久津　理 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

若松　　理 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。
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幹 事 報 告
阿久津　理　幹事

１．本日の例会から通常の開催に

なります。欠席の扱いも通常

どおりになります。（欠席の連

絡をいただいても出席扱いに

なりません）

２．次回の例会は４月７日㈮です。

（３月31日㈮は５週目のため
例会はありません）

３．４月からの米山奨学生です。カウンセラーは、引

き続き斉藤百合子会員に引き受けていただきま

した。

◎氏　名 ： 李　凌瑶（リ・リンヤオ）
◎出身国 ： 中国
◎学校名 ： 東京藝術大学　

４．３月30日㈭に第４回会長・幹事会が古河市「ホテ
ル山水」で開催されます。

出席者：塚田会長、阿久津幹事

５．下妻ロータリークラブから、渡邉欣一様の訃報が

届いております。（詳細は阿久津まで）

６．塚田年度第４回クラブ協議会を以下の日程で開

催いたします。

◎日　時 ： ４月28日㈮　PM５：15～
◎会　場 ： 和田家
◎対象者 ： 塚田年度　各委員会委員長
　各委員会委員長は、４月21日㈮までに「事業実
績報告」を、メールで阿久津までご提出願いま

す。未実施の事業がある委員会は、その事業を予

定として記載してください。

会長の時間
塚田　晴夫　会長

　皆さんこんにちは、３月13日か
ら19日は世界ローターアクト週間
です。そして、３月は水と衛生月間

です。日本では、水道の蛇口をまわ

せば水が出るし、トイレもきれい

で公衆トイレもあります。安全な

水と衛生設備の利用は、すべての

人が持つべき権利だと思います。しかし、世界には、

汚染水で病気になる人や命を落とす人が後を絶ちま

せん。未来を担うはずの子どもたちが、水汲みなどの

労働によって学校に通えず、つらい境遇を強いられ

ています。

　ロータリーは、これまで何十年にもわたり、井戸を

掘り、配管工事を行い、浄水設備を整え、流し台やト

イレを設置するなどして、人びとが安全な水を利用

できるよう支えてきました。しかし最大の課題は、こ

のような設備が整えられた後にあります。錆びた給

水ポンプや老朽化した衛生施設があちこちに見られ

ます。それは、地元住民の当事者意識、教育、持続可能

性が欠けていたこともありました。また、地域社会が

自立して長期的にプロジェクトを管理する十分な支

援がありませんでした。

　今は、井戸を掘るだけではありません。安全な水と

衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関す

る教育も行うことで、コミュニティ全体の生活を改

善し、子どもたちの通学率を高めています。

　ロータリーメンバーのご理解とご協力により、世

界の人びとが安心、安全な生活ができるように祈念

して会長の時間とします。

卓　　　話
卓　話　「青少年奉仕について」

卓話者　青少年奉仕委員長　鈴木　一彦　君

　こんにちは、本日卓話をさせて

いただく青少年奉仕委員長の鈴木

です。

　３月13日から19日は、世界ロー
ターアクト週間です。本来ならば

古河ローターアクトの鈴木りょう

君に卓話をお願いしたところ、現

在会員が鈴木君ひとりしかおらず、活動が何もでき

ていないため、この場でお話をするのが難しいと返

事をいただいたので、私がピンチヒッターでロー

ターアクトについてお話しさせていただきます。

　ローターアクトクラブとは18歳以上の若い人達が
集まって、奉仕活動しているところです。世界には

１万以上のローターアクトクラブがあって、約17万
人のローターアクターがいます。その内日本には約

300クラブあり2,500名位が活動しています。その中
に大学を基盤とするクラブと地域社会を基盤とする

クラブがあります。

秋葉　和敬 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

山浦　　博 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

田村　武敏 鈴木委員長、卓話よろしくお願いします。

熊木　善一 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

相良　　登 鈴木委員長、卓話楽しみにしています。

鈴木　一彦 卓話をさせていただきます。

立岡　喜一 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

斉藤百合子 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

早川　　宏 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

鈴木　敏雄 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

福富　浩志 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

井上　　勉 鈴木さん、卓話楽しみにしています。

野村　一成 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

塩谷　和宏 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 鈴木一彦さん、卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額

本日 ３７件 ７４,０００円
累積 ７０４件 １,８６４,０００円
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「規律とルール」
　社会人として当たり前のことですが、特に古河

ロータリークラブは、例会や理事会その他の会合

も、時間厳守が厳しくそれが伝統にもなっていま

す。

　開会は予定時間きっかりに始まります。理事会

などは遅刻でも入れますが、例会は10年か15年く
らい前は、時間が過ぎるとドアが閉ざされ、入室

できませんでした。私も寸前で入れずにお弁当を

もらって帰ったことが、過去に２～３回ありま

す。現在はそこまで厳しくありませんが、当時の

例会の雰囲気はピーンと張りつめていたと思い

ロータリー情報 Vol.25　ロータリー情報委員会　間下　保　委員長
ます。食事中もほとんど会話なく、それ以外でも

私語はありませんでした。暑くて上着を脱いだ

時、会長が会長の時間に、「今日は暑いので、脱い

でも結構ですよ」と言わないとダメだと、注意を

受けたこともあります。入口は後ろから入りなさ

いとか、新人がお茶を入れますが開始10分前に配
り、食事の途中でつぎ足しに回るとか。

　規律とルールは、組織として必要なことだとは

思いますが、一人一人のロータリアンが自覚を

持って行動するために存在するものです。そこを

押さえて上手に運用していきたいものです。

◎ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

　次にローターアクトクラブの目的についてです。

ロータリー会員が若い成人および職業人が社会奉仕

と国際奉仕を通じて行動し、職業発展を通じてリー

ダーシップのスキルを養い、奉仕におけるパート

ナーとして世界平和と文化理解を促進する世界的視

野を得られるよう、積極的かつ個人的にエンパワメ

ントに力を注ぐことに通じて、若い成人によっても

たらせる好ましい変化を認めること。学生と若い職

業人が、地元と海外における課題への持続可能な解

決を生み出す社会奉仕と国際奉仕を通じて行動し、

職業的ネットワークを広げ、リーダーとアイデアを

交換し、世界各地で末永い友情を培うためにロータ

リーのグローバルコミュニティと結びつき、地域社

会と世界のリーダーとなるためのスキルを養い、地

元と海外に友人を作り、「超我の奉仕」の重要性を認

識しつつ、楽しむこと。つまり若い人たちの奉仕活動

を応援してあげようということです。

　ただ今の古河の現状ですと集団で活動できません。

今年度したことは古河東クラブの衛星クラブのオン

ライン例会にオブザーバーとして参加しました。そこ

から活動は、休止しております。活動を再開させるた

めにも入会したいと心当たりの方がいましたら連絡

を待ってますのでよろしくお願いいたします。

　茨城県のアマビエちゃんも今月をもって終了いた

します。コロナによって左右されてきた色々なこと

が５類に引き下げられることによって今まで通り元

に戻れるのか、どこまで戻れるのか現時点では分か

りませんが、元に戻って色々な活動ができるように

なることを願っております。

米山功労者表彰
　

　公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、功

労者に表彰がありました。

　塚田　晴夫　会長（第３回 米山功労者）
　遠藤　　誠　君　（第７回 米山功労者）
　岩﨑　聖一　君　（第２回 米山功労者）
　若松　　理　君　（第３回 米山功労者）

　小野寺信次　君　（第２回 米山功労者）
　山浦　　博　君　（第２回 米山功労者）
　小山　仁美　君　（第１回 米山功労者）

米山奨学生
　４月からの米山奨学生の世話クラブに委嘱され、

斉藤百合子会員に、引き続きカウンセラーを引き受

けていただきました。

古河市よりお礼状
　古河市より、先日植樹したはなもも苗木のお礼状

が届きました。


